

Vous le savez, depuis l'attaque que le site Web du Comité de BasketBall du Maine-et-Loire a subi au début de l'été, nous avons mis en ligne une version provisoire de notre site Web qui reprenait les informations importantes.

Nous vous avons informé lors de l'Assemblée Générale que nous travaillons avec l'entreprise Kalisport pour vous proposer un site Web et un intranet afin d'améliorer la communication entre le comité et les clubs.

Depuis ce lundi 13 novembre 2023, la première étape de ce changement est en ligne : le site Web. L'adresse n'a pas changée, vous retrouverez ainsi toutes les informations dont vous avez besoin à l'adresse <https://maineetloirebasketball.org/>.



Les liens vers les notes que vous avez reçues par mail précédemment ne fonctionneront plus. Vous pourrez les retrouver via le menu "Administration > Notes". Si vous n'arrivez pas à accéder à des liens, n'hésitez pas à nous en faire part afin que nous puissions les réparer.

La seconde étape de ce changement, l'intranet, est pour bientôt ! Nous aurons l'occasion de vous présenter les avancées sur ces travaux lors des réunions de secteurs des 27 et 28 novembre prochains.